

ÉVANGILE

« Femme, pourquoi pleures-tu ? Qui cherches-tu ? » (Jn 20, 1.11-18)

Alléluia. Alléluia.

« Dis-nous, Marie Madeleine,
qu'as-tu vu en chemin ?
J'ai vu le tombeau du Christ vivant,
j'ai vu la Gloire du Ressuscité. »

Alléluia.

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 20, 1.11-18)

Le premier jour de la semaine,
Marie Madeleine se rend au tombeau de grand matin.

C'était encore les ténèbres.
Elle s'aperçoit que la pierre a été enlevée du tombeau.
Elle se tenait près du tombeau, au-dehors, tout en pleurs.

Et en pleurant, elle se pencha vers le tombeau.
Elle aperçoit deux anges vêtus de blanc,
assis l'un à la tête et l'autre aux pieds,
à l'endroit où avait reposé le corps de Jésus.

Ils lui demandent : « Femme, pourquoi pleures-tu ? »
Elle leur répond : « On a enlevé mon Seigneur, et je ne sais pas où on L'a déposé. »

Ayant dit cela, elle se retourna. Elle aperçoit Jésus qui se tenait là.
Mais elle ne savait pas que c'était Jésus.

Jésus lui dit : « **Femme, pourquoi pleures-tu ? Qui cherches-tu ?** »
Le prenant pour le jardinier, elle lui répond :
« Si c'est toi qui l'as emporté, dis-moi où tu l'as déposé, et moi, j'irai le prendre. »

Jésus lui dit alors : « **Marie !** »
S'étant retournée, elle Lui dit en hébreu : « *Rabbouni !* », c'est-à-dire : *Maître*.

Jésus reprend :
« Ne Me retiens pas, car Je ne suis pas encore monté vers le Père.
Va trouver mes frères pour leur dire
que Je monte
- vers mon Père et votre Père,
- vers mon Dieu et votre Dieu. »

Marie Madeleine s'en va donc annoncer aux disciples :
« J'ai vu le Seigneur ! ».
Et elle raconta ce qu'Il lui avait dit.

**En tout temps, Dieu a eu des âmes qui,
dans la mesure où c'est possible pour une créature, répondaient aux buts
de la Création, de la Rédemption et de la Sanctification.**

C'est dans l'ordre de ma Providence, de ma Justice et de mon Amour que,
à chaque époque, il y ait eu au moins une créature
- avec qui J'ai pu partager tous mes biens et
- qui m'a donné tout ce qu'elle me devait en tant que créature.

Autrement, à quoi bon avoir maintenu le monde ?
En un instant, Je l'aurais écrasé.

C'est justement pour cela que Je me choisis des âmes victimes.

Comme la Justice divine a trouvé en Moi
- tout ce qu'Elle aurait dû trouver en chaque créature,
- tous les biens qu'Elle aurait aimé voir en chaque créature

Ainsi, Je trouve tout cela dans les âmes victimes.
Et Je leur partage tous mes biens.

Au temps de ma Passion, J'avais ma très chère Mère
qui partageait toutes mes Souffrances et tous mes Biens.

En tant que créature, elle était attentive à rassembler en elle
- tout ce que les créatures devaient M'offrir.

Je trouvais en elle
- toute la satisfaction,
- la gratitude, l'action de grâce,
- la louange, la réparation et la correspondance.

Ensuite vinrent Madeleine et Jean.

Et ainsi de suite à toutes les époques de l'Église.

Pour faire en sorte
- que ces âmes Me soient plus agréables et
- que Je puisse Me sentir attiré à tout leur donner,
Je les prépare :

***J'ennoblis leur âme, leur corps, leurs traits et jusqu'à leur voix,
de sorte qu'une seule parole provenant d'elles
- a tellement de Force,
- est si gracieuse, douce et pénétrante,
qu'elle M'émeut et M'attendrit totalement.***